

## Lo que viene:



Iván Marambio, presidente de Frutas de Chile, y Bernadette M. Meehan, embajadora de Estados Unidos en Chile.

### LA SORPRESA EN LA CELEBRACIÓN POR EL SYSTEMS APPROACH

La decisión de Bernadette M. Meehan, la embajadora de Estados Unidos en Chile, de asistir a Copiapó el último viernes de junio fue una noticia bien recibida en Frutas de Chile.

El gremio organizó en el sitio de inspección para fruta de Copiapó una celebración por el acuerdo entre los gobiernos de ambos países para implementar un *systems approach* para la uva de mesa de las regiones de Atacama, Coquimbo y una parte de Valparaíso. La medida evitará fumigar en el puerto de destino.

En todo caso, Meehan tenía preparada una sorpresa para los asistentes. Públicamente manifestó su interés por volver a Copiapó en unos meses más.

“Estoy feliz de estar acá en Copiapó para celebrar el anuncio de que Chile ha logrado el *systems approach* para la uva de mesa de Copiapó. Tengo ganas de regresar en noviembre para saludar las primeras cajas de uva de mesa que van a EE.UU. bajo este protocolo”, mencionó la embajadora a Revista del Campo.

Sus palabras son relevantes, pues actualmente las autoridades sanitarias de ambos países están discutiendo algunos detalles técnicos para la implementación del protocolo necesario para el *systems approach* y muestran la decisión política del gobierno de Joe Biden de zanjar el tema a la brevedad.